

Modaes

Entorno

El Gobierno colombiano vuelve a apoyar al textil: destina 30 millones de dólares en créditos a empresas del sector

Las opciones crediticias serán divididas en dos rubros, una de ellas se destinará al capital de trabajo y pago de pasivos, mientras que la otra será para la inversión en tecnología.

Modaes
10 nov 2017 - 00:00

El Gobierno colombiano vuelve a apoyar al textil: destina 30 millones de dólares en créditos a empresas del sector

El Gobierno colombiano saca a flote a la industria textil. El Ministerio de Industria y Comercio, en alianza con Bancoldex, ha destinado 90.000 millones de pesos colombianos (29,7 millones de dólares) para la creación de un sistema de préstamo para la industria textil del país.

La inversión, que entrará en vigencia los próximos días, será dividida en dos tipos de créditos: **el primero con un capital de 50.000 millones de pesos colombianos (16,5 millones de dólares) será destinado al capital de trabajo y pago de pasivos.**

El capital restante de 40.000 millones de pesos (13,2 millones de dólares) será dirigido para la inversión en tecnología, según *Fashion Network*. Actualmente, los préstamos para el sector textil se destinan para la inversión en tecnología y se respalda con los bienes y maquinarias de las empresas.

Los préstamos se otorgarán por medio de estudios crediticios en entidades bancarias del país

Por otro lado, el Gobierno negocia con los empresarios del sector el cambio de aranceles

Modaes

. La nueva normativa plantea aplicar el arancel máximo del 40% a las confecciones que ingresen por un valor igual o inferior a diez dólares por kilo. Si el precio declarado supera este umbral el arancel aplicable sería el 15%, que corresponde a la cifra de Nación Más Favorecida (NMF).

En los primeros nueve meses del año, las exportaciones colombinas de moda cayeron un 4%. Entre enero y septiembre, el país vendió al extranjero 617,1 millones de dólares en prendas de vestir, productos textiles, cuero y calzado